
広島東南ロータリークラブ
週報2020年6月1日（第2768回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 衣笠 准一 幹事 佐々木 誠
6月は「ロータリー親睦活動月間」です

本日の例会

スケジュール 会長時間

幹事報告

次回例会（6月15日）

お知らせ
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12:30～13:00に短縮して開催（プログラムなし）

12:30 点 鐘

国歌斉唱･ロータリーソング｢奉仕の理想｣

会長時間 (衣笠会長)
3～6月誕生月会員お祝い「バースディソング」

12:45 幹事報告 (佐々木幹事)
委員会報告

・出席報告 (出席委員会)
・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 点鐘

○新型コロナウイルスに対する当クラブの今後の
例会開催について

○例会終了後、 6 定例理事役員会開催

○3月～6月連続出席100％表彰
(2ページ目に一覧を記載しています)

○米山功労者表彰
第2回米山功労者マルチプル 胡 定晃会員
第1回米山功労者 岩垂鈴香・鹿瀬賢二・
大井克元・谷井 智各会員

○ポールハリスフェロー認証
尾立道泰会員、蔦尾健太郎会員

3月はじめに新型コロナウイルス拡大防止に向け、「多数の方が集まる全国的なス

ポーツや文化イベントについて、今後２週間は中止や延期、規模縮小の対応を要求す

る」を受けて、会員の安全性の確保と地域への拡散防止のためクラブ定款により、当面

３月２日と９日の例会は休会としました。以降状況を確認したうえで３月及び４月、５

月の例会は開催しないことを決定しております。

グローバル補助金事業「ザンビア メヘバ難民居住区の住民に対し、給水設備の設置

プロジェクト」をザンビア共和国のルサカセントラルロータリークラブのご理解とAAR-

Japanのご協力を得て２月２２日から３月１日まで補助金を活用し地域調査をする予定

でしたが、２月１４日にザンビア日本大使館より緊急メールが入り、地方で起こってい

る毒ガス散布事件が首都ルサカまで拡大し、被害地域住民による暴動の発生を鑑み自己

防衛の注意喚起の通達がありました。現在、新型コロナウイルス感染が世界中で拡大し

ている状況を注視し今年度の支援活動は断念することになりました。例会の休会及び開

催、ロータリー行事の対応等不明な状況に対応するために、クラブ管理運営委員長の早

田副会長、佐々木幹事に相談し精一杯の対応をすることになりました。

例会取消の期間中、一時期、体調を崩しており、会員の皆様にご迷惑とご心配をおか

けしましたこと深くお詫び申し上げます。

今年度も終了まで、よろしくお願い申し上げます。

2020年6月1日

2019-20年度会長 衣笠 准一

広 島 東 南 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ の 皆 様 へ



★第1回クラブアッセンブリー
※次年度理事役員・リーダー対象

と き 6月15日（月）13:00～
ところ ANAクラウンプラザホテル

★2019-2020年度 最終例会
と き 6月29日（月）12:30～13:00
ところ ANAクラウンプラザホテル

※夜間例会からお昼の例会へ時間短縮して変更

今 後 の 予 定
他クラブ例会変更（12:00～12:30 各例会場にて受付）
6/ 1 （月） 広島中央ＲＣ（例会時間13:00～13:30）
6/ 3 （水） 広島東ＲＣ（受付なし）
6/ 8 （月） 広島中央ＲＣ（例会時間13:00～13:30）
6/10 （水） 広島東ＲＣ（受付なし）
6/15 （月） 広島中央ＲＣ（例会時間13:00～13:30）
6/16 （火） 広島西南ＲＣ
6/18 （木） 広島西ＲＣ
6/22 （月） 広島中央ＲＣ（例会時間13:00～13:30）
6/23 （火） 広島西南ＲＣ

呉共済病院へマスク・アルコール消毒を寄贈しました

2/6

連続出席 1 0 0 ％（ 3 月～ 6 月）

谷井 智 8年

大井克元 8年

佐々木 一暢 4年

山中庸詳 3年

3月

米川 晃 20年*

小松原浩平 17年

河野宏明 10年*

荒木浩幸 3年

藤田洋一 3年

高畠哲也 1年*

平川勝洋 1年*

4月
細田正雄 29年

伊藤正樹 22年

行武治子 21年

神辺眞之 17年

岩田久夫 11年

守下康弘 7年

渡邉直樹 4年

赤川浩二 4年

馬場﨑好美 3年

佐野庸子 21年

神田敏治 17年

廣谷洲枝 17年

岩井正喬 15年*

脇舛賢治 15年*

武士末 修 14年

菅 富誉樹 10年*

山西裕司 9年

荒木康之 8年

5月 6月

（＊は記念品贈呈）

今月の会員記念日（ 2 0 2 0年 6月）
会員誕生日 パートナー誕生日 入会月

沖宗正明 3日

佐野庸子 12日

若宮奈美江 13日

大井克元 30日

山下 泉 山下明子 5日

八木 裕 八木富美子 12日

中畝將博 中畝由貴子 13日

髙西哲郎 髙西 希 24日

衣笠准一 衣笠真理子 25日

岩田久夫 岩田友子 25日

佐野庸子 H11年

廣谷洲枝 H15年

神田敏治 H15年

脇舛賢治 H17年

岩井正喬 H17年

武士末 修 H18年

菅 富誉樹 H22年

山西裕司 H23年

荒木康之 H24年

創業月 結婚記念日
沖宗正明 ﾙﾈｯｻﾝｽ出汐内科・整形外科

大下達士 （株）広島ビルクリーナー

髙西哲郎 （株）ＴＨ

上田康博 （株）ハイエレコン

行武治子 （医）純心会

武士末 修 11日

佐々木 聡 21日

要田昭治 27日

上田康博 30日

報告者：財団関連活動委員長 佐野庸子
新型コロナウイルスに対する緊急支援地区補助金申込は応募多数の為、申請に漏れて

しまいましたが、感染症指定病院呉共済病院にマスク、消毒液が寄贈できました。
（要田昭治会員、吉田範子会員の協力による）

マスク計4,000枚と
アルコール一斗缶
を寄贈しました。



2 0 2 0年 6月行事予定
6月は「ロータリー親睦活動月間」です
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日 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会

1- 1/ 第2768回例会
12:30～13:00までの

時間短縮例会

1/ 定例理事役員会
13:00～ 4Fカメリア

6-11/ ※中止 RI国際大会
（ハワイ）

10-

8/ 例会取消 8/ 次年度定例理事役員会
13:30～ 4Fカメリア

15/ 第2769回例会
12:30～13:00までの

時間短縮例会

15/ 在広13RC合同幹事会・
在広11RC合同事務局

運営委員会

20-

22/ 例会取消

29/ 第2770回例会
最終例会・懇親会
会長・理事役員退任挨拶
12:30～13:00までの

時間短縮例会

30-

～以下より3月2日週報（2月17日例会）分を掲載いたします～

木矢克造会員
2/29付ご退会

中畝將博会員
連続100％出席表彰

（5年）
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前回 2020年2月17日例会

プロフィール
広島から

私は、生まれて幼稚園から高等

学校まで広島で育ちました。大学

で初めて県外に出て一人暮らしを

始めました。最初は一人暮らしに

なかなかなじめず、大学が山口

だったこともありよく広島に帰ってきていました。大

学入学時には、世の中はバブル絶頂期で就職はと

てもよかったのですが、４年生になったころからバブ

ルが崩壊し就職難になっていきました。そこで大学

院に進み就職がよくなるのを待つことにしました。し

かし結果としては悪くなる一方でした。しかしなんと

か就職活動をして株式会社フジタに入社することが

できました。配属が名古屋支店となり、始めて名古

屋という街に住むことになりました。名古屋では幸い

にも大型物件の現場に赴任させてい頂き、４年間い

ろいろな経験をさせていただきました。

通常、３～４年目で転勤があるのですが、父の会

社の都合で帰ってこないかとの連絡があり、転勤の

時期と現場の工期との関係で辞めることを決心しま

した。この辞める少し前からお付き合いをしていた女

性と広島に来てくれるということで結婚をすることに

なりました。平成１０年の春のことですがこの年はと

ても公私共々大変あわただしい年となりました。

広島に帰って

広島に帰ってきて父の会社に入社しました。会社は

建築関係の仕事をしていましたから、同じようなもの

だと甘く考えていました。しかし世の中はどんどん不

景気になっていく一方です。先行きが見えず、会社

が存続できるかと思う時期もありました。やはりそう

いう厳しい時期にはいろいろなことが起こるもので、

父ともよく口喧嘩をしていました。しかしその中で必

ず「やってから言え」と怒られました。私はどうしても

守りに入るというか、ついつい否定的に考えてしま

いがちで、何も行動に移していなかったと思います。

今思えばそれに気づいて叱咤激励してくれていたの

だと、やっと最近思えるようになりました。

趣味
ゴルフ

ゴルフは２０歳から始めましたが、最初はほとん
ど遊び程度でそれほど本気になって取り組んでいま
せんでした。しかし、１０年位前からゴルフをする友
人が増えてきたこともありいろいろな地方のゴルフ
場に行くようになりました。その中でよく雑誌等に掲
載されていますが、名門ゴルフ場１００の中から年間
３～４コースくらい名門コースをラウンドして楽しんで
います。

「新会員スピーチ」 佐 々 木 聡 会 員
お城巡り
最初は子供と旅行した名古屋城で、日本１００名

城という本を購入したことに始まります。それから旅
行等で近くのお城を子供と一緒に巡るようになりまし
た。しかし子供が大きくなるにつれてなかなか旅行
に一緒に行けなくなりました。そこで私が仕事等で出
張した際に代わりにお城を巡るようになりました。

旅行
旅行というよりは仕事で各地を回ることがあり、い

ろいろなところに行かせていただいています。昨年
は、秋田竿燈まつりと長崎の軍艦島に行きました。
初めて秋田竿灯まつりに行きましたが、大通りを竿
燈が連なっているのは壮観な眺めでした。また昼の
竿燈は子供たちが主体で演技しているのですが、こ
れもまた初々しくとても綺麗でした。
軍艦島は建築関係の現場試験の視察で行きまし

た。現在は、昨年の台風被害が甚大で桟橋・堤防の
鉄筋コンクリートやステンレス手摺が破壊されて上
陸できなくなっていますが、現場試験の視察というこ
とで特別に上陸しました。今年の３月くらいから一般
の上陸ができるようになります。

映画鑑賞
動画配信等が早くなり、最近ではなかなか映画館

に行くことが少なくなりました。久しぶりに先月、映画
館に行きました。やはり映画館は家のテレビで見る
のとは違い迫力がありました。是非皆さんも映画館
に足を運んでみてはいかがでしょうか。

門松造り
６年くらい前になりますが、知人から門松を造って

みないかといわれ、言われるまま造りました。出来
栄えは今一つでしたが近所等の評判がよく、こういう
習慣もいいものだなと感心しました。それから毎年
造るようになりました。

会社案内
私の父が、昭和３６年に個人企業として創業し、

昭和４８年に株式会社サンゼオン防水工業所として
設立されました。営業内容としては外壁改修工事、
マンション大規模修繕工事、防水工事、建物調査診
断工事、アスベスト対策工事等です。
会社の施工実績として物件を紹介させていただき

ます。弊社の特許工法であるモノシック工法（外壁コ
ンクリート木目調仕上げ）が広島平和記念資料館の
改修工事で採用され３回目（１回目平成２年、２回目
平成１４年、３回目平成３０年）の改修工事を施工さ
せていただきました。広島の方はなかなか資料館に
行く機会は少ないと思いますが、是非、一度行って
みてください。

おわりに

まだまだ未熟者ですが、ロータリアンとして頑張っ
ていきたいと思いますので、皆様のご指導ご鞭撻の
ほどよろしくお願いいたします。



ロータリーの友を読もう！2 0 2 0 . 1月＆ 2月

「被爆樹木写真展」 2020年2月11日（火・祝）～16日（日） 於旧日銀広島支店
報告：創立60周年実行委員 橋本 浩二

2020年2月11日〜2月16日の6日間、旧日本銀行で開催しました。
毎日約200名の方々にご来場頂き、6日間の来場者数は合計1.039名となりました。
北は北海道から南はオーストラリア、西はイングランドから東はアメリカまで全世界の方々からお越しいた
だき、新たな平和への広がりを感じる事が出来ました。
開催に向けて中国新聞、毎日新聞、読売新聞、広島ホームテレビ、NHK、RCC、広島テレビ、TSS、ホームテ
レビ、経済レポートといったマスコミの取材もあり、大きく報道されました。これは、創立60周年の目的でもあ
る被爆樹木を多くの方々に認知してもらい、多くの方々に展示会場に足を運んで頂くという事につながったと
思います。
また、展示会場では、写真の展示だけでなく樹木医の堀口さんの協力で被爆樹木2世の展示や絵本作家

のＷ美香さんによる被爆絵本の読み聞かせも開催しました。
今回の展示会で最も良かったのは広島東南ロータリークラブ一丸となって71
名の会員と広島商業高校インターアクトクラブの生徒さんたちにも受付をして
頂いたことです。広島東南ロータリークラブの皆で行えたことで素晴らしい記
念事業になったと思います。

ロータリーの友2月号 世界の気象観測
を支えるゴム気球製造世界一の社長
那須隆夫さんの話し
気象衛星が飛ぶ時代、ゴム製品の気
球がどんな貢献ができるのか？だれも
が不思議に思えますが、衛星によるレ
ーダー観測はあくまでも二次的なもの
で、天気図をつくる基本は、ゴム気球に
よるラジオゾンデ観測ですと那須さん。

世界気象機関（ＷＭＯ）加盟の各国が、毎日680地
点で0時と12時に無線機付き観測器をゴム気球につる
して飛ばし、地上から高度約3万ｍの成層圏の気圧・
気温・湿度・風向・風速を測定、地上に正確な情報を
送っています。
この気球は水素やヘリウムガスを入れて、直径1.5ｍ
の大きさで観測地点から上昇させ、気圧の減少で上
空3万ｍ付近で直径7ｍほどに膨張し、破裂によって
観測は終了するという記事です。

さて、破裂してバラバラになったゴミはどこへ行くので
しょうか？タテ書10ページへ。

旦 康次郎

1月号 地元45の「仕事」が集合！
中学生が職業に触れる(横p22〜23)
中学１年生のハローワークで、さまざま
仕事の体験を胎内市45の地元事業所が
されたことは、教育の一環としても、子供
たちの将来の職業を考えるきっかけとし
ても素晴らしい取り組みと思いました。上原 亮

佐々木 誠

2月は平和構築と紛争予防月間と言
うことで平和な社会を作るに新しい平
和拠点をつくるということで、広島・長
崎爆心地中間点上毛町－未来へつ
なぐ平和の架け橋事業（P.18）が取り
上げられ、その推進力のだった錦織さ
んが「世界を変える行動人」として写
真で登場されております（P.40）
当クラブは、原爆ドームを含むエリ

アのクラブとして創立したということもあり、長年、平和
の発信に力を入れております。

今後においても、色々と形を変えていきながら、継続し
て発信し続けることが大事だと感じました。そして、「世
界を変える行動クラブ」として、微力ではありますが、
皆様と共に歩んでいけたら幸いです。
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ロータリーアットワークを読んで
雑誌担当リーダーになってからというも
の，毎月，ロータリーの友が届くたびに，
皆さんにご紹介するネタはないかと，誌
面を探してみるのですが，思いのほか，
同じ広島県内の，そして同じ２７１０地
区のクラブの皆さんの活動や投稿が掲
載されていることが分かります。
今回は，尾道駅前に人間日時計を寄

贈された尾道ロータリークラブさん，子ども食堂を支援
された広島北ロータリークラブさんが紹介されていまし
た。各地域の歴史や実情に根ざした取組みが行われ
ている様子を興味深く拝見するとともに，様々なアイデ
アや勇気をいただく思いです。

渡邉直樹



2月10日 累計1,155,000円 （本例会 125,000円）

○衣笠 准一：クラブ創立60周年記念式典、祝賀会を無事終えることが出来ました。姉妹クラブ、友好クラブをはじめ
多くの来賓の皆様とともに、素晴らしい周年を迎えることができました。実行委員会の皆さん、国際奉

仕委員会をはじめ会員皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。（1 0口）
○沖宗 正明：入会早々6 0周年事業の洗礼を受けましたがロータリアンとして貴重な体験をさせ

て頂きました。（1口）
○藤田 洋一：先々週、私が欠席した例会で、伊藤忠グループのCISS社が主催するフェアの招待状を配布

させて頂きました。（1口）
○脇舛 賢治：妻の誕生日に、美しい花を送って頂き、ありがとうございました。大変喜んでおりました。（1口）
○冨部 秀司：妻の誕生日に"キレイ"な花が届きました。大変喜んでくれました。（1口）
○角田由貴子：主人の誕生日にステキなお花をどうも有難うございました。大変喜んでおりました。（1口）
○ 林 亮 介：新入会を記念して（1口） →推薦者赤川浩二・脇舛賢治（1口×2）
○大下 達士：新入会を記念して（1口） →推薦者赤川浩二・脇舛賢治（1口×2）
○全会員より：2/1に、広島東南ロータリークラブは創立６０周年を迎えました。お祝いに皆様からご出宝をお願いいた

します。（会費徴収1口×104名）

2月17日 累計1,191,000円 （本例会 36,000円）
○木矢 克造：2月29日にて広島東南RCをやめることになりました。4年11か月でしたが、お世話になりました。（1 0口）
○沖宗 正明：先週金曜日に日本商工会議所パソコン検定文書作成ベーシックに合格しました。

ワードを少し使えるようになりました。来月にはエクセルを使うデータ活用ベー

シックを受検するために、対策講座を受けています。（1口）
○錦織 亮雄：欠席実行委員長でしたが、創立６０周年の行事および事業が、東南ＲＣメンバー皆様方のご尽力により、

成功裏に終了したことに感謝して。（10口）
○ 山下 泉：２月麻雀例会、久しぶりに優勝しました。（1口）
○吉田 範子：・６０周年祝賀会の写真を週報に大きめにのせて頂きありがとうございました。

・小学校２年～高校２年まで不登校をしていた次女が広島経済大学の卒業がきまりまして、広電エ

アサポートに内定をいただき、この春から広島空港のＪＡＬのカウンターで働くことになりました。今日、

夕方から引っ越しをするので、今晩のフグの会は残念ながら欠席させて頂きます。皆様、フグヒレの

お酒を私のぶんまでお楽しみ下さいませ。（5口）
○井原 倫子：昨日のゴルフ例会で念願の優勝を果たすことができました*¥（̂ ô ）/*ハンディ「60」をいただき、一度は

必ず優勝をさせていただけるようにご配慮いただいておりましたこと、皆様に感謝しております。そして

何より私の優勝のために選ばれた、素晴らしいメンバーのお陰です。バンカーに埋もれてしまったボー

ルを見て途方に暮れていた私に、岸本さんと今井さんが「こういう時はクラブのヘッドを被せた方が

ボールが絶対出せるんで！売ってみんさい！足じゃない！クラブのヘッドを被せる！」と熱心にご指導

いただき、若宮さんの美しく終始安定したショットを見つめながらの楽しい楽しいラウンドでした。ありが

とうございました！今夜のフグの会は支店長を囲む会を一部変更しまして、初優勝の井原を祝う会と

なりますので、どうぞ宜しくお願いいたします！笑 (@>_u<_)（2口）とばっちり→今井廣志（1口）
○今井 廣志：妻の誕生日に素敵なお花を頂きありがとうございました。ここ最近出張続きで妻の誕生日当日も仙台

へ出張中だった為、家に帰った際には家の中が華やかになっていました。隣には昨年の妻の誕生日

に頂いた花が一輪花をさかせ二重の喜びとなりました。（2口）
○行武 治子：主人へのお花ありがとうございました。（1口）
○品川 晃二：妻の誕生日に美しい花をいただきました。とても喜んでおりました。ありがとうございます。（1口）
○安東 則好：妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。大変喜んでおります。（1口）
○柳澤 一美：妻の誕生日に素敵な花をいただきました。ありがとうございます。（1口）
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2 0 2 0年 1月のまとめ（会合出席）

2020年1月
年度初会員数 100名
先月末会員数 100名
1月入会 2名
1月退会 0名
1月末会員数 102名

2020年1月
年度初会員数 100名
先月末会員数 100名
1月入会 2名
1月退会 0名
1月末会員数 102名

①1/6 理事役員会
②1/9                 国際奉仕・姉妹クラブ＆親睦委員会

合同インフォーマルミーティング
③1/14 第10回創立60周年実行委員会
④1/20  次年度理事役員会
⑤1/20 第11回創立60周年実行委員会
⑥1/27 第12回創立60周年実行委員会

①1/6 理事役員会
②1/9                 国際奉仕・姉妹クラブ＆親睦委員会

合同インフォーマルミーティング
③1/14 第10回創立60周年実行委員会
④1/20  次年度理事役員会
⑤1/20 第11回創立60周年実行委員会
⑥1/27 第12回創立60周年実行委員会

氏名
例 会 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥

氏名
例 会 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥

6 20 27 6 9 14 20 20 27 6 20 27 6 9 14 20 20 27

1 荒木康之 ○ ◎ ○ 55 長崎清正 △ △ △

2 天野國幹 ◎ ◎ ◎ 56 中村伸弘 ◎ ◎ ◎ ○

3 赤川浩二 ◎ ◎ ◎ 57 中谷一彌 7/31退会

4 荒木浩幸 ◎ ○ ◎ 58 成宮正和 ○ ○ ○

5 荒木裕三 7/2退会 59 中脇令子 ○ ○ ○

6 安居院徳重 ○ ◎ ◎ 60 中畝將博 ◎ ◎ ◎ ○

7 安東則好 ○ ○ ◎ 61 大濱紘三 ◎ ◎ ◎

8 武士末 修 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 62 荻田玲子 ◎ ◎ ◎

9 馬場﨑好美 ○ ◎ ◎ ○ 63 岡本幸士 ◎ ○ ◎

10 土肥雪彦 △ △ △ 64 大井克元 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

11 旦 康次郎 ◎ ◎ ◎ 65 尾立道泰 ◎ ◎ ◎ ○

12 胡 定晃 ○ ◎ ◎ ○ 66 杉井英彦 11/30退会

13 江角 優 ◎ ◎ ◎ 67 佐野庸子 ◎ ○ ◎ ○

14 古本由美 ○ ○ ◎ ○ ○ ○ 68 品川晃二 ◎ ◎ ◎ ○ ○

15 藤元秀樹 ◎ ◎ ◎ 69 佐々木 誠 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○

16 藤田洋一 ◎ ◎ ○ 70 杉山顕彦 ○ ◎ ◎

17 細田正雄 ◎ ◎ ◎ 71 佐々木一暢 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

18 林 良一 △ △ △ 72 妹尾年朗 ○ ◎ ◎

19 橋本浩二 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 73 鳥居比路 7/2退会

20 早田良二 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 74 田上克彦 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

21 廣谷洲枝 ◎ ◎ ◎ 75 柄 博治 ○ ◎ ◎ ○

22 平岩由紀雄 ◎ ◎ ◎ 76 髙橋心里 ◎ ◎ ○

23 穂北光宏 ○ ○ ○ 77 冨部秀司 ◎ ◎ ◎

24 宝迫信義 ◎ ◎ ◎ ○ 78 谷井 智 ◎ ◎ ◎

25 平川勝洋 ◎ ◎ ◎ 79 蔦尾健太郎 ◎ ◎ ◎ ○

26 伊藤正樹 ◎ ◎ ◎ 80 髙西哲郎 ◎ ○ ◎

27 岩田久夫 ○ ○ ○ 81 髙木康一 ◎ ◎ ○

28 生谷武寛 ◎ ○ ◎ ○ ○ ○ 82 高畠哲也 ○ ○ ○

29 岩井正喬 ◎ ◎ ◎ ○ 83 上田康博 ◎ ◎ ◎

30 岩垂鈴香 ○ ○ ○ 84 上原 亮 ◎ ◎ ◎ ○

31 今井廣志 ○ ◎ ◎ 85 脇舛賢治 ◎ ◎ ◎

32 井原倫子 ○ ◎ ○ 86 渡辺敬治 ◎ ○ ○

33 日域大陸 ◎ ◎ ◎ 87 渡邉直樹 ◎ ◎ ○

34 小松原浩平 ◎ ◎ ○ 88 吉岡民登 ◎ ◎ ◎

35 神辺眞之 ◎ ◎ ◎ 89 吉田信秀 ◎ ◎ ◎

36 神田敏治 ◎ ◎ ◎ ○ 90 山下 泉 ◎ ◎ ○

37 久保和浩 ◎ ○ ◎ ○ 91 温泉川梅代 ◎ ◎ ◎

38 要田昭治 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ 92 行武治子 ◎ ◎ ◎

39 衣笠准一 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 93 米川 晃 ◎ ◎ ◎ ○ ○

40 久保河内豊 ○ ○ ○ 94 山仲 巌 ◎ ◎ ○ ○ ○

41 岸本秀樹 ○ ◎ ○ 95 山西裕司 ○ ○ ○

42 河野宏明 ◎ ◎ ◎ 96 吉田範子 ◎ ◎ ◎

43 菅 富誉樹 ○ ◎ ○ ○ ○ 97 山中庸詳 ○ ◎ ○

44 君島龍輝 ○ ◎ ◎ 98 山本和之 ○ ○ ○

45 鹿瀬賢二 ○ ○ ○ 99 柳澤一美 ○ ○ ◎

46 木矢克造 ◎ ◎ ◎ 100 八木 裕 ◎ ◎ ◎

47 小杉真澄 7/31退会 101 尾木 朗 ○ ○ ○

48 河野洋平 ◎ ◎ ◎ ○ 102 永島健太郎 ◎ ◎ ◎ ○

49 角田由貴子 ◎ ◎ ◎ ○ 103 若宮奈美江 ◎ ◎ ◎

50 村上賢一 ○ ○ ○ 104 原 めぐみ ◎ ◎ ◎ ○

51 森原弘昌 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 105 佐々木 聡 ○ ○ ○

52 守下康弘 ◎ ◎ ○ 106 沖宗正明 - ◎ ◎

53 見正伸也 ◎ ◎ ◎ 107 久行康夫 - ◎ ◎

54 錦織亮雄 △ △ △ 例会修正出席率 100 100 100

例会ﾏｰｸ：◎ﾎｰﾑ出席､○ﾒｰｷｬｯﾌﾟ、△免除者(b)欠席､▲免除者(a)欠席 出席者数： 67 75 71 10 16 8 11 11 9


